

Zeitschrift: Illustrierte schweizerische Handwerker-Zeitung : unabhängiges Geschäftsblatt der gesamten Meisterschaft aller Handwerke und Gewerbe

Herausgeber: Meisterschaft aller Handwerke und Gewerbe

Band: 21 (1905)

Heft: 11

Rubrik: Arbeits- und Lieferungsübertragungen

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 16.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Günstige Gelegenheit.

Wegen Einführung eines andern Betriebes verkaufen billigst aus freier Hand:

- 2 dreiseitige Hobelmaschinen,**
- 1 grosser Scheibenhobel,**
- 1 kleiner Doppelscheibenhobel,**
- 2 Sandpapiermaschinen,**
- 8 à 10 Zirkularsägen und Nutmaschinen,**
- Hobelbänke, Leimpresen etc.**

1435

Alle Maschinen sind gut erhalten, teilweise wenige Jahre im Betrieb und können vorläufig noch an der Arbeit besichtigt werden.

H. HEFTI & C^{IE}, Parketterie, Altdorf (Uri).

Arbeits- und Lieferungs-Übertragungen.

(Amtlich Original-Mitteilungen.) Nachdruck verboten.

Maihof-Schulhaus Luzern. Hartsteinarbeiten an J. Cueni in Röschen und an die A. G. Schweiz. Granitwerke in Bellinzona; Sandsteinarbeiten an P. Häfliger, J. W. Füllemann, H. Arnet, Vater, Dindo & Arnet; Kunststeinarbeiten an F. Helfenstein und A. Galli; Maurerarbeiten an J. Vallaster und J. W. Füllemann; Zimmerarbeiten an J. Hunkeler und W. Sieber; Dachdeckerarbeit an J. Krauer und A. Schärli; Spenglerarbeiten an G. Wenger und Spenglermeisterverband; Verputzarbeiten an Gipsermeisterverband; Bau schmiedearbeiten an Schlossermeisterverband, alle in Luzern.

Neubau der Staatsbahn in Freiburg. Steinhauerarbeiten: Sockel ca. 78 m³ an Société des Carrières St-Triphon, Erdgeschöß ca. 147 m³ an Société des Carrières d'Arvel, Stagenfassaden, ca. 800 m³ in Molaje, an Firma Hogg-Billoud, Freiburg, Granitarbeiten, ca. 16 Waggons, an Firma Broggi, Bern. Architekt: Leon Hertling, Freiburg. Unternehmer, die obige Arbeiten vergeben haben: Salvisberg & Cie., Entrepreneurs, Freiburg.

Delpissoirs auf den Stationen der elektrischen Bahn Brunnen-Morschach an Lenz & Cie., Installationsgeschäft, Basel.

Der Bau der Hochspannungsleitung von Ziegelbrücke über Nieder-Oberurnen-Näfels-Netstal nach dem Röntalsee inklusive Telefonleitung ist von der A. G. Brown Boveri & Cie. in Baden an die Firma Maag & Ott in Zürich übertragen worden.

Umänderung der Wasserpissoirs in Delpissoirs im Bahnhof Freiburg der S. V. B. an Lenz & Cie., Installationsgeschäft, Basel.

Die Feuerkommission „Dorf Appenzell“ hat die Erstellung der primären und sekundären Verteilungen mit Hausanschlüssen und Straßenbeleuchtung in den Ortschaften Weisbad, Schwendi, Steinegg und Wasserauen, einschließlich sämtliche Materiallieferungen an die Firma Maag & Ott in Zürich übertragen.

Elektrizitätswerke am Rheintalischen Binnenkanal. Schreinerarbeiten für die drei Turbinenanlagen bei Montlingen, Oberriet und Venz an Schreinermeister H. Noll, Rorschach.

Turnhalle-Neubau Reinach (Margan). Die Erd-, Maurer- und Zimmerarbeiten an R. Giger, Baugeschäft, Reinach. Bauleitung: Architekt Kehrer, Zürich; Bauführer: H. Vogt, Reinach.

Kirchenrenovation Marthalen. Maurerarbeiten an Urech & Möckli; Schreinerarbeiten: Bänke und Schrankwerk an Gachnang, Boden und Täfer an Loggenburger, alle in Marthalen; Malerarbeit an D. Ruz, Feuerthalen; Turmarbeit an Jul. Gyr in Humlikon.

Kanalisation St. Gallen. Erstellung eines Leitungstollens in Verbindung mit der Kanalisation in der Schmied- und Webergasse St. Gallen an Maillart & Cie. in St. Gallen.

Lieferung von neuen Schulbänken in die Schule Oberwil (Zürich) an Gebr. Wyler, mech. Schreinerei, Beltheim bei Winterthur.

Erstellung einer Trottoiranlage in Cham an Fidel Keiser, Unternehmer, Zug; Lieferung der Granitrandsteine an Miesch & Cie., Baugeschäft, Cham.

Umbau der Empore in der Kirche Töb. Maurer- und Zimmerarbeiten an Baumeister Leemann in Töb; Eisentlieferung und Schlosserarbeit an die Schlossermeister Erb und Leemann in Töb.

Delpissoir und Klosetanlage im Hotel Froburg, Olten, an Lenz & Cie., Installationsgeschäft, Basel.

Lieferung von 70 Stück Wehrsteinen für die Ufermauer im Rändli, Oberägeri, an C. Henggeler, Steinbruchbesitzer, Unterägeri, und C. Jten, Steinmez, Oberägeri.

Erstellung einer Ufermauer beim Rändli, Oberägeri, an Baumeister A. Zanini in Luzern.

Zentralheizung und sanitäre Anlagen im Hotel Saanerhof in Saanen an Lenz & Cie., Installationsgeschäft, Basel.

Schulhausneubau Aeschlen (Bern). Maurerarbeiten an Gottf. von Gunten, Maurer, und Konforten, in Aeschlen; Zimmerarbeiten an Gottfr. Brunner, Zimmermeister, in Tschingel-Sigriswil; Fensterlieferung an Fritz von Gunten, Schreiner, Gunten, Gottlieb Tschan, Schreiner, Merligen, und Gottf. Sigrist, Schreiner, Endorf. Bauleitung: Gottfr. Brunner, Gemeinderat und Zimmermeister, Sigriswil.

Erstellung eines Gießereianbaues für Gebr. Weber in Uster. Sämtliche Arbeiten an Valentini-Müller, Baumeister, Uster.

Erstellung eines Sträßchens in den Vorbergwaldungen Bözingen an Franz Hirt, Unternehmer in Lüscherz bei Biel.

Wasserversorgung Schwarzenbach (St. Gallen). Reservoir in gewöhnlichem Betonmauerwerk mit 250 m³ Inhalt an Baumeister Joh. Rescher in Ebnat; Rohrlegungsarbeiten an Carl Frei & Co. in Rorschach.

Wasserversorgung Albirieden. Liefern und Legen der Mannmannröhren an Guggenbühl & Müller in Zürich; Grabarbeiten an Marchetti, Bauunternehmer, Altstetten bei Zürich.

Straßenbau Rorschacherberg. Die Ausführung der Projekte Goldach-Buchen und Sulz-Wilen an Jakob Girzberger, Bauunternehmer, Wallenstadt. Bauleitung: R. Heuberger, Architekt, Rorschach.

Straßenbaute Flums. Erstellung des 2750 Meter langen und 3 Meter breiten Weges von Bruggweite bis zu den Alpen Wiesen, Gemeinde Flums, an Justus Bartholet und Konforten, Flums. Bauleitung: D. Luz, Ingenieur.

Ueber die wirtschaftlichen Zustände in der Zentralheizungsindustrie.*

Zu den Betrieben, in welchen kommerzielle und technische Kräfte zusammenwirken und einander ergänzen

* Anmerkung der Red. Wir werden von einem Fachmann um Abdruck dieses im „Gesundheits-Jugen.“ erschienenen Artikels ersucht, da dieser auch für schweizerische Verhältnisse Geltung hat.